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YO HE VENIDO POR TODOS LOS TIEMPOS, POR TODOS LOS SIGLOS Y POR ESTE SIGLO EN EL QUE
ESTÁS VIVIENDO, PORQUE EN CADA TIEMPO LES HE VENIDO A BUSCAR.

[20160918] Amados míos, aquí os derramo esta paz y este amor, esta bondad, esta misericordia, este
sentir por vosotros mismos. Hoy es vuestro día si así vosotros guardas el ánimo, sacas tu poder en el
amor, en la paz, en la justicia; hoy es tu día, solo déjalo que vuestra alma lo ansíe, deja que crezca
como las plantas sobre la tierra, dejen para que vosotros sientas y te sientas confeccionado contigo
mismo. Deben vosotros de sentir dicha, consuelo, grandeza, porque todavía estamos juntos, estoy
Yo con vosotros y Yo os te espero que vos también estés conmigo.

Porque ciertamente, mis queridos hermanos, vosotros se han alejado de mi MUNDO, de mi REINO,
se han alejado tanto que esa creación tuya, ese otro mundo que has formado no te deja salir y venir
aquí conmigo, venir a tu propio MUNDO, al MUNDO REAL. Pero hoy, si así lo desea tu alma hoy
es tu día, no te opongas, no te resistas a entrar aquí a mi MUNDO, mi REINO es para los valientes,
para los que llegan al máximo y ponen en función su potencial para que los traiga a mi MUNDO y
vosotros lo eres, lo son, porque son el poder autentico aquí y ahora y siempre.

Ahora que estás aquí reconcíliate contigo mismo, no con nada más ni con nadie, solo es contigo.
Porque vosotros, cada uno se ha hecho daño a sí mismo y han creado la ignorancia, han creado ese
mundo y ese mundo os les tiene prisioneros. Y habéis caído en prepotencias, que solo crees en ti, no
en el Dios que vive en ti, no en el Dios que mora en ti. Y es necesario que se amen, se reconozcan
como auténticos Dioses para que empieces hacer lo que tengas que hacer, lo que hay que hacer en
este mundo tierra donde se encuentran, donde están. Pues déjate llevar por este gran amor, por esta
gran paz, por esta gran justicia, para que te bañes como en el mar, así sientas esta agua bendita caer
sobre tu ser, sobre tu alma. Esto que os digo, lo digo para vosotros encarnados y también lo digo
para mis hermanos, vuestros hermanos desencarnados, que éstos no saben dónde están, no saben
dónde viven, no saben qué hacer en este momento.

Yo estoy con ustedes, Yo Soy la dirección de tus conciencias, Yo Soy la dirección de vuestra alma
para que no se pierdan jamás. Ahora, pues, ahora, tienes que vencerte a ti mismo, tienes que
doblegarte a ti mismo para que todo lo tuyo esté doblegado, esté vencido. Tienes que salir de la
prepotencia donde se encuentran, porque esta prepotencia no les deja vivir conmigo, vives contigo
pero no con el amor, no con el amor real, con la bondad real, con la justicia real, solo vives con tu
prepotencia y haces como ella te manda.

Pero Yo he venido por todos los tiempos, por todos los siglos y por este siglo en el que estás
viviendo, porque en cada tiempo les he venido a buscar. Lo que quiero decir, es que vosotros se den
cuenta, solo se den cuenta de vosotros mismos y te digo y te he dicho que no busques nada afuera,
afuera está lo que vosotros habéis plasmado, solo eso vive; pero aquello no te puede dar más de lo
que está hecho. Hermanos bien amados, tú eres el Creador, el Creador Deliberado, en todos los
tiempos lo has sido, es por eso que los karmas viven contigo y hasta que vosotros no te cures,



YO HE VENIDO POR TODOS LOS TIEMPOS, POR TODOS LOS SIGLOS.

Página 2 de 4

siempre estarán contigo los karmas. De esto te digo, si vosotros te creyeres el Dios amor, el Dios
bondad, el Dios justicia, de cierto te digo que aquello, tu pasado, estaría resuelto desde este
momento y no tendrías que pasar por muchas situaciones que vosotros pasan en este mundo, en esta
vida.

Porque vosotros son a semejanza de aquella mujer ramera a quien pude defender de aquellos
hombres porque la apedreaban. Aquella mujer me había pedido que Yo la dejara caminar con
nosotros, con nosotros, os digo, porque andábamos los doce y más Discípulos conmigo. Pero Yo os
le dije a aquella mujer, vete a tu casa y no vuelvas a pecar nunca más y tus pecados te son
perdonados. Pues así les digo a cada uno de vosotros, mis bien amados. ¿O vosotros crees que no
eres pecador? ¿O vosotros crees que no lo has hecho? ¿O vosotros qué crees sobre ti? Vosotros
también lo eres, lo son y estás cometiendo pecados a cada momento con tu pensamiento, solo tu
pensar ocasiona en tu alma lo más vil de vuestra vida, tu mal pensar aún no llevándolo a cabo ya es
un pecado. No creas como antes, antes que Yo llegara a este mundo en aquellos más de dos mil
años, se creía que el pecado que se llevaba a cabo era pecado, que si no se llevaba a cabo no era
pecado. Y Yo, Yo, en verdad os dije, que sí, que ya era pecado con el solo pensar
desfavorablemente de tu hermano estabas cometiendo el pecado. Pues a vosotros les digo que es así,
porque no contamina lo que entra sino lo que sale de tu corazón, y vosotros todos se cuidan de lo
que entra y no está allí. El mal se encuentra dentro de tu corazón, ahí está, reconózcanlo, acéptenlo
que de ahí sale todo y eso sí vuelve a ti porque es de vosotros. Y estas son las pagas de vosotros en
vuestro tiempo.

Es tiempo de que entres en razón contigo mismo y os se den cuenta que vosotros han sido y son los
Creadores y serán los Creadores de vuestro mundo. Es tiempo que te hagas responsable de ti mismo,
de tus actos y es tiempo de que comiences a limpiar, comiences a barrer todos esos pensamientos
guardados en vuestra mente, en vuestra conciencia. Hermanos, pues vosotros ya sabes de dónde
proviene el pecado y a dónde vuelve el pecado otra vez a su tiempo. Cuando vosotros aceptes esto,
ya no verás el pecado por fuera, ya no lo verás, sabrás que es una proyección tuya y que habrá que
quitarla, que quitarla del fondo de ti para que deje de existir aquello. Yo te digo, retoma tu camino,
tómalo otra vez, sé consciente, sé consciente de vuestra vida y esto les dará vida nueva, una
realización para vida eterna.

Pero, en verdad les digo, de todo esto no creas como creen tus hermanos, porque tus hermanos me
esperan, porque tus hermanos creen que el REINO está en los cielos, también el infierno, no, mis
bien amados; no creas como ellos, pero respétales su forma, porque un día serán como tú y tú serás
como Dios Es, como Yo mismo Soy. ¿No bien os dije, pues, en aquél tiempo que el REINO es de
todos? ¿Pero que no todos llegaría al mismo momento? ¿Qué unos serían primero y otros después?
Esto mismo les digo a vosotros para que se RESPETEN y se AMEN y respetes las formas de ser
sabiendo que mañana será otra forma en él diferente; así como en vosotros mismos lo estás y lo
quieres seguir viviendo, porque quieres confirmarte a ti que vos eres el Creador de todas las cosas
que suceden en vuestra vida.

Amados míos, pues, en verdad les digo, acéptense, acéptense que eres dentro de la integración,
vosotros debes hacerlo, cuando se llegue hasta ahí es lo eterno, has confirmado que en ti está todo,
lo bueno y lo malo, ahí está todo, hermanos. Y Yo os digo ahí está todo, solo es aceptarse a sí
mismo y entonces así será, porque de esto es como vosotros lo creas. Hermanos bien amados,
vosotros ya no sea así, vosotros sé un SER que se ha dado cuenta de la vida, de las cosas que pasan a
vuestro alrededor. Pues rediman sus pasos, logren vencerse a sí mismos. ¿O vosotros habéis creído
que es a otro? Yo te digo que no, la guerra no existe por fuera, ésta existe en el corazón del hombre
y la proyecta, sí, y todo existe en vosotros mismos, todo lo haces un holograma en tu vida; pero
todo esto es tuyo, todo lo has realizado, estas formas de vida que vosotros tienen. En verdad os te
digo, no creas como tus hermanos que dicen que Dios lo ha mandado así, un Dios ajeno, no,
hermanos. Eres tú el Dios de ti mismo y tú Dios has hecho las cosas para ti; créelo así, hermanos, y
ya verán como las cosas cambian, cambian y también se van a reproducir en el amor, porque el
amor divino es como la lluvia, es el agua que cae en lluvia y alimenta a las plantas y las reviven y les
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hace crecer y dar sus frutos, sí, mis bien amados; y el complemento es el sol, el complemento es el
tiempo. Así también son vosotros, así lo estás haciendo, así lo has hecho inconscientemente, pero
hoy vengo a darte y abrirte tu conciencia para que seas un SER CONSCIENTE, para que lo hagas a
conciencia en estos tiempos. Porque verdaderamente, hermanos, vosotros debes transformar tus
cosas para que sepas que ciertamente eres Dios de ti mismo, solamente sabe que eres Dios de ti
mismo y comiencen a transformarlo todo y todo se transformará cuando vosotros os se dispongan a
transformar.

Porque si bien, amados míos, ves paralizado a este mundo es porque vosotros así lo tienes
paralizado, lo ves como está es porque vosotros lo has hecho así y todo es así. Porque estas cosas de
afuera, el Creador eres tú y viven por ti y mueren por ti; quiero decir cambian por ti. Si tu mundo es
falso es porque vosotros has sido falso y eres falso en tu vida; si tu mundo es lúcido es porque
vosotros eres lúcido, has vuelto a la riqueza sagrada, por eso la opulencia vive contigo si esto es.
Amados hermanos, cuídense, pues, vosotros y comiencen hacer, porque hasta hoy solo han sido
palabras y recuerda que Yo os dije, dije y sigo diciendo, el hombre con la sabiduría solo se ha
convertido como una campana, repicar y repicar y de allí no pasa, vanidad de vanidades es. Y
vosotros también estás dentro de ello de lo que Yo os les he dicho a los hombres, porque vosotros
haces más cosas en tu mundo ignorante, en tu mundo prepotente, y no en el amor, ni la paz, ni la
justicia.

Prepárense más y más, prepárense, mis bien amados, prepárense a conocerse más y salir de esas
formas que solo te mantienen enmarañados en vuestra vida. Amados míos, vean bien vuestros
caminos, vean bien dónde andan, dónde están, vean bien lo que hacen, porque de acuerdo a lo que
hagas, a lo que salga de tu corazón se es el REINO, se es el REINO DIVINO o un infierno como vos
lo llamas aquí. Porque esto proviene del alma, no viene de los cielos, de un cielo que el hombre ha
nombrado, viene de tu alma, de ahí desciende hacia afuera. Nada viene de afuera, nada, así tus ojos
lo podrán ver, tus ojos materiales, pero no viene nada de afuera, todo fluye de tu corazón. Porque
vosotros eres el Creador, eres vosotros el hacedor de tu morada y a la morada la nombramos
infierno o la nombramos gloria, porque es de acuerdo a tus actos. ¿Y vosotros dónde están? Solo
reflexiona, solo dense cuenta amados hermanos, solo dense cuenta para que vosotros no vayas a
pensar que con solo oír mi voz, con solo estar aquí en esta Escuela eres mi alumno, un alumno
aplicado, no, mis bien amados, vosotros han sido rebeldes, rebeldes sin causas, solo rebeldes, solo
viviendo en su propia prepotencia, solo esa es vuestra casa, vuestra morada. Hermanos, solo
ocultando muchas identidades, vosotros han sido, vosotros ahí dentro de ti solo vos te conoces
todas las cosas que han hecho, todo lo que ha salido de tu conciencia, de tu alma, solo vos conoces,
porque así os lo dije ya no habrá más juez que juzgue tu vida, tu persona, solo tú eres tu propio
juez. Porque vosotros se conocen qué han hecho, dónde andan y qué quieren hacer; solo vosotros
te conoces, porque vosotros podrás engañar a tu hermano, podrás engañar a todos, a todo ser
humano, pero menos a ti mismo, a ti mismo no puedes engañarte. Por eso Yo os dije, solo tú eres tu
propio juez, solo tú eres tu propio juez porque solo tú conoces tus procederes.

Amados hermanos, y que esto no os parezca ofensa, solo aclaramiento, solo es para que te asientes
en tu vida, solo es para que te pongas a reflexionar contigo mismo y sepas que no me conoces y
sepas que Yo os te conozco. Pero aun Yo se que vendrás un día, un día de cansado regresarás como
el hijo pródigo, de lo que Yo os hablé en aquellos tiempos, que el rey tenía a su hijo, el hijo se había
cansado de vivir en la opulencia del padre y creyéndose él, decidió irse de ese reino y yéndose a
caminos, al tiempo retorno al lugar de nacimiento, pero todo diferente, viendo que las cosas no
eran como él las había pensado, porque las cosas tienen que nacer del alma, no de la alegoría.
También vosotros tienes que volver un día a la realidad y esto les ha causado karmas, karmas en tu
vida, porque no os das fin aquello, sino dejas que continúe de tiempo en tiempo. Pero un día
regresarás y entonces será tu día, será tu gloria, será tu luz, será tu reino, un reino diferente. Y más
podría Yo hablarles a vosotros, pero en verdad te digo que no es bueno darle el pan a los hombres,
quitarle el pan a los hombres y echarle a los perrillos.
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Benditos sean, Yo por este instrumento este es mi regalo para vosotros, pero queden y vayan en paz
y allá en vuestros hogares demuéstrenlo, demuestren que han estado conmigo, demuestren que me
han escuchado y demuestren que les ha penetrado mis palabras, demuéstrenlo porque allí en cada
paso tienes que ser el Maestro vosotros, porque allí tienes que ser la luz y aquí has venido a
conocerte, a comprenderte como la luz para que allí seas la luz de tus hogares. Hermanos, vayan
pues a vuestros hogares y sean la luz, sean la lumbrera divina para que tu casa vea la luz, los que
estén allí entren a la luz, porque vosotros han sido oscuridad de vuestras casas y por eso vuestras
casas se encuentran sin luz. Hoy vosotros eres luz, en este momento eres luz y solamente da luz, en
este momento el amor es luz, la bondad es luz, la paz es luz, la justicia es luz, la alegría es luz. Pues
vayan prendidos, amados míos, vayan prendidos y pórtense así donde quiera que se encuentren
vosotros; porque esta luz, porque en tiniebla está esta tierra y están los hombres en tinieblas, están
tus hogares en tinieblas, ve vosotros para que aquéllos vean, para que aquéllos se iluminen, para que
todos se ilumine y todo sea tan diferente, pero no antes de vosotros, porque no vayas a ser como el
ciego, el ciego queriendo guiar a otro ciego. Muchas veces lo han querido hacer vosotros, mis bien
amados, y juntos han caído al hoyo, también muchas veces vosotros así han caído, hoy mismo han
caído. Vosotros ya no sigas siendo así, créete la luz, créete en tu corazón, mantente en la fe que eres
el Creador de tu vida y vive así, porque todo el que vive así es aquel que proyecta la luz, pues sean
vosotros así, hermanos.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, pero no la tiro al exterior, primero la deposito en tu alma, la riego
aquí en tu corazón y después que ésta se riegue a todo lo demás. Benditos sean, pues, por este
instrumento este es el mensaje que Yo les he derramado y les digo hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


